



京都交通労働組合 第91回定期大会 “創造と挑戦” …最高の公共交通でおもてなし…

2018.10.12 於 メルパルク京都

2018年10月12日(金)メルパルク京都で各支部から69人の代議員が参加し、第91回定期大会を開催した。
2018年度運動方針をはじめとする9つの議案と来年度予算が提案され満場一致で承認可決された。



第九回定期大会では、植村哲京都副市長をはじめとする各界各層を代表する多数の来賓を迎えて「第九回定期大会」を開催した。冒頭、司会を務めた山本保自動車部長が「公共交通を牽引する公営交通として、悩むことなく前に進まなければならない」と述べました。岸まきこ議員は、「公共交通の大いなる発展に大きく係る統一地方選挙、そして参議院選挙が控えています。本日の定期大会で向こう一年間の立派な運動方針を確立して頂くことをお願い申し上げます」と挨拶を述べました。主催者を代表して、瀬戸高志執行委員長が「一年間の取り組みについて(2)政治活動について(3)今後の京交について。以上大きく三点に分けて挨拶を述べた。(委員長挨拶要旨は別欄に記載)次に大会の仕切り役を務める議長団に、電車部東西線乗務支部の佐藤真代議員・自動車部九条支部の山本雄基代議員を選出。また資格審査委員長に電車部電整支部福元俊介代議員、大会運営委員長に自動車部九条支部の駒井和幸代議員が選出されました。議長団を代表して佐藤議長が「中学時代に男性は丸刈り女性はおかっぱ頭という校則があった。全員がまとまり異議申立てを行い校則を変更することができた。労働運動も一人ひとりでは力は小さいが全員がまとまり団結すれば大きな力になります。本日提案される運動方針を基に團結力を強め運動を展開させましょう。」と就任挨拶を行いました。議事進行に入った。大会開催に伴い、多くの来賓に臨席いただき、また定期大会開催への多くのご祝辞を受けた。そして、第一号議案として「二〇一七年度活動報告」及び「二〇一七年度会計決算報告」を伴なっています。議長団は「二〇一八年度運動方針(案)」を佐野敏之副執行委員長が行い、会計監査報告を自動車部梅津支部の江谷孝行代議員が報告し、満場一致で承認されました。続いて、第二号議案では「最高の公共交通をめざして」や「組織の更なる発展をめざして」などⅠからⅤの項目が記された「二〇一八年度運動方針(案)」を佐野書記長が提案し、代議員から自動車部についての要望があり(詳細は自動車部定期大会報告)満場一致で承認可決されました。執行方針が決定された。また、「二〇一八年度予算」等、第九号議案までを伴野副執行委員長と中谷文明副執行委員長が順次提案を行い、滞りなく承認された。次に「護憲運動を強化し、憲法改悪を阻止して平和と民主主義を守ろう!」をはじめとする大会宣言(案)が決議されました。大会宣讀委員長が読み上げ提案し、全員の大好きな拍手で承認された。全ての提案が承認され、大会を成功に導いた議長団の山本議長が「一丸となり京交の発展のために各提案がされました。素晴らしい大会と感じます。組合員一人ひとりが積極的に組合活動に参加し、全員で京交を発展させ、より良い職場を創るために一致団結し、一枚岩で頑張りましょう」と述べ、降壇の挨拶とした。最後に瀬戸高志執行委員長の発声により、大会参加者全員による「ガンバロウ三唱」が声高らかに力強く行われ、第九回定期大会が締め括られた。

議長団を務めた
(左)山本雄基代議員(右)佐藤真代議員

発行所 京都交通労働組合
京都市中京区壬生坊城町48
TEL075-841-0948 FAX075-811-3536

定価 一部10円

本紙の購読料は組合費に含まれています

毎月1日発行

発行者 瀬戸高志
編集者 教宣部一同

面
・第91回定期大会開催

- 面
・ご祝詞をいただいたご来賓の皆様
・大会宣言
・大会来賓者名
・祝電およびメッセージ



ご挨拶(要旨)

瀬戸高志
執行委員長



会議員選挙で前回の選挙で半分以下に減少した数を復活させなければなりません。京交では政党にこだわらず政策実施される参議院選挙では、自治労組織内予定候補者である「岸まきこ」さんを国会に送り出すことが我々の使命です。この間、数にものを言わぬお客様の足を守るため、昼夜を分かたず働く組合員の皆様に対し心より敬意を表します。また、日頃より、様々な組合運動に対しても各支部の皆様にご協力頂き、心から感謝申し上げます。

さて、本日は大変お忙しい中、ご来賓として植村副市長をはじめ各界、各組織の足を守るため、昼夜を分かたず働く組合員の皆様に対し心より敬意を表します。また、日頃より、様々な組合運動に対しても各支部の皆様にご協力頂き、心から感謝申し上げます。

さて、本日は大変お忙しい中、ご来賓として植村副市長をはじめ各界

ご祝詞をいただいたご来賓の皆様



大會宣言

私たち京都交通労働組合は、ここ「メルパルク京都」において、第91回定期大会を開催し、過去1年間の活動を総括するとともに、私たちの職場を守るために向こう1年間の運動方針を決定した。

安倍政権は、数の力を背景に働き方改革や公職選挙法改正、カジノ法などを立て続けに成立させた。また、秋の臨時国会には国の根幹をなす憲法改正をめざす意向を表明している。このような動きを決して許してはならず、未来ある平和な国を引き継ぐため、深い論議を重ねなければならない時である。安倍政権の暴走を止め、国民のための立憲主義に基づいた政治を守るため、護憲運動の強化と感心を高めることが重要である。

私たちは、この京都の地において市民の生活や観光客の主要な交通手段として、「安全・安心・信頼」を勝ち取り、「市バス・地下鉄」を公共交通として必要とされる地位を確立しなければならない。市バス・地下鉄の両事業は、着実に成果は上がっているものの楽観視は出来ない状況にある。観光客の入洛が増える中、渋滞や交通網の複雑さ、人や荷物の混雑が目立つようになった。各関係機関に対して積極的に働きかけをし、改善を求めていかなければならない。

今だからこそ、現場の最前線で働く一人ひとりが、「質の高いサービス」を提供し、「見せる」をキーワードに、おもてなしの精神を忘れることのないよう、日々の業務に全力で取り組む決意である。

社会や経済情勢・労働組合を取り巻く状況は依然として厳しいが、自治労京都府本部・都市公共交通評議会、諸団体との連携と運動強化を図り、組合員の権利確保に向け、引き続き取り組みを進めていく。

最後に、「地域公共交通サービスの充実」を実現するため、来たるべき統一自治体選挙、及び第25回参議院選挙の必勝にむけた取り組みを一丸となって闘うことと誓う。

以上、宣言する。

2018年10月12日
京都交通労働組合
第91回定期大会

○○ 大会来賓者名 ○○

(敬称略)

京都市 京都府	副市長	植村 哲
商工労働観光部	労働・雇用政策課長	中川多鶴子(知事代理)
東京交通労働組合	執行委員長	宮崎 昌治
横浜交通労働組合	執行委員長	宍戸 秀樹
名古屋交通労働組合	執行委員長	伊藤 裕彰
大阪交通労働組合	執行委員長	上野 寿治
神戸交通労働組合	執行委員長	五百旗頭英裕
自治労京都府本部	執行委員長	高橋 直樹
京都市職員労働組合連合会	執行委員長	村井 一成
衆議院議員		泉 健太(秘書代理)
衆議院議員		前原 誠司
衆議院議員		山井 和則(秘書代理)
衆議院議員		山本和嘉子
参議院議員		北神 圭朗
府会議員		福山 哲郎
府会議員		平井 齊己
元市会議員		田中 健志
國民・みらい京都市会議員団		今枝 德藏
國民・みらい京都市会議員団		安井 勉
國民・みらい京都市会議員団		隠塚 功
國民・みらい京都市会議員団		鈴木 正穂
國民・みらい京都市会議員団		山岸 隆行
國民・みらい京都市会議員団		中野 洋一
國民・みらい京都市会議員団		天方 浩之
京都市公営企業管理者	交通局長	山本 耕治
京都市交通局協力会	会長	出口 博一
京交	長	井上 忠男
京交顧問団	長	長谷川 雅也
京交顧問団	長	村尾 強
京交顧問団	長	政 勝男
	岸 まきこ	岸 まきこ

